

La Asociación de Mujeres Empresarias Iberoamericanas fue invitada por el CEIB - Consejo Empresarial Iberoamericano al ciclo de conferencias en clave Iberoamericana, jornada en la que se realizó la conferencia *Impacto de la administración Trump en los negocios en México y en terceros mercados*, la cual fue presidida por el vicepresidente nacional de Asuntos Internacionales y Laborales de COPARMEX, Fernando Treviño.

En esta intervención se advierte que a pesar de los desafíos que representan para México las medidas adoptadas por Donald Trump, también existen ventajas que le podrían permitir convertirse en un aliado estratégico para España, pues además de su ubicación geográfica, también cuenta con trabajadores altamente calificados, por lo que será necesario adelantar acciones al interior del Estado que permitan generar confianza a los inversores privados.

Por lo anterior, este año se ha anunciado la suscripción del acuerdo global UE-México, el cual resulta beneficioso para México ya que podría alcanzar el ingreso de 450 millones de consumidores, pero también para España en cuanto a los costos que son bastante competitivos, el fortalecimiento de relaciones con Latinoamérica, así como el acceso preferencial que tiene México al mercado de Estados Unidos, siendo este último el proveedor principal de productos energéticos con un 15% de las importaciones totales para la Unión Europea.



La participación en estos espacios permite a la Asociación de Mujeres Empresarias Iberoamericanas conocer de primera mano información y actualizaciones en el ámbito empresarial, económico y social, no solo para compartirla con nuestra red que cada vez sigue creciendo, sino además, para promover la toma de decisiones y estrategias que lleven sus emprendimientos a su máximo nivel.

Así mismo, seguimos trabajando para crear sinergias y alianzas que favorezcan el crecimiento personal, profesional y empresarial, pues para que esto ocurra es importante trabajar en conjunto con instituciones que compartan nuestros valores, ya que no somos competencia, sino complemento para contribuir al progreso de una sociedad inclusiva y con igualdad de oportunidades.

